

## **JUNTA GENERAL ORDINARIA DEL 18 DE JUNIO DE 2025**

ACTA DE LA JUNTA GENERAL ORDINARIA DE LA ASOCIACIÓN DE FAMILIAS Y ALUMNOS DE LA ESCUELA PROVENÇALS, EFECTUADA DE MANERA PRESENCIAL, EL MIÉRCOLES DÍA 18 DE JUNIO DE 2025, A LAS 20:30 HORAS, EN CONVOCATORIA ÚNICA.

En Barcelona, a las 20:56 horas del miércoles día 18 de junio de 2025, da comienzo presencialmente, la Junta General Ordinaria, debidamente convocada en tiempo y forma, con la asistencia de los representantes que se reseñan a continuación para tratar los temas que se relacionan en el orden del día establecido. La Junta General queda válidamente constituida cumpliendo con los estatutos de la entidad en versión presencial y en única convocatoria, siendo válidos los acuerdos que se adopten en ella.

Preside la reunión la Sra. Raquel Arauz, y actúa como Secretario de Actas el Sr. Alejandro Casado.

### **ASISTENTES:**

La Junta General Ordinaria queda constituida con un total de 8 asistentes. Las incorporaciones o salidas una vez iniciada la Junta se reseñan especificando entre paréntesis, de ser necesario, entrada y salida:

**Junta:** Sra. Raquel Arauz, Sra. Edith Llamas, Sra. Joana Mulero, Sra. Eva Sánchez, Sra. Mireia Payès, Sr. Antonio Borrego, Sra. Adriana Docampo y Sr. Alejandro Casado.

**Socios:** no asisten

El **Orden del Día** es el siguiente:

1. Aprovació de les Actes de maig i octubre
2. Festa de fi de curs
3. Organització festes del curs 2025-26
4. Composició de la Junta del curs 2025-26
5. Precs i preguntes

### **1. Aprobación de Actas de mayo y octubre**

No se lleva a cabo la aprobación del acta de octubre por no estar publicada en el momento de celebrar la reunión.

Se aprueba el acta de la Junta General Ordinaria correspondiente al mes de mayo:

- A favor: 8
- En contra: 0
- Abstenciones: 0

### **2. Fiesta fin de curso**

Se comentan varios aspectos a mejorar relacionados con la fiesta de fin de curso:

- Hubo una sobrecarga y fallaban las luces. Habrá que dar recomendaciones sobre conexión de aparatos eléctricos y vigilar si el problema pudo venir de los hinchables.
- El escenario quizás podría reubicarse y se encontró algo estrecho para algunas de las actuaciones.
- De 4 a 6 de la tarde es la hora de menor afluencia. Se considerará hacer dos turnos (mañana y tarde-noche) cerrando la Escuela entre ambos. El baloncesto podría reubicarse en la mañana.
- Se pensará la contratación de hinchables para el año que viene. El tiempo en el que están es bastante corto, además de que hace mucho sol (zona sin sombra).
- Hubo problemas con el micro. Además no se oía casi el altavoz y hubo que cambiarlo al del AFA. Se recomienda hacer una prueba de sonido antes.
- Se podría considerar conectar un equipo con Youtube o Spotify en lugar de tener DJ y mesa.
- La manera en la que reservamos las sillas, de forma individual, hace que haya un sobre coste por cada una de las transacciones. Podría ser más rentable hacer la reserva por lotes.
- Se comparte que las mesas eran escasas. Después de un debate, parece que fue por la disposición de las sillas. Se podría evitar si las sillas se colocan de antemano (el cálculo es de 8 sillas por mesa).
- Se considerará parar las actividades deportivas (fútbol y baloncesto) por la noche, ya que limita mucho, así como tirar petardos.
- Se comparte la sensación de que se empezó a recoger muy rápido y que quizás se podría ir con menos prisa.
- El vigilante tuvo más problemas que otros años. Será importante dejar claras sus funciones a las familias. Se pone como ejemplo el control de las salidas de niños sin acompañar. Se vuelve a comentar la idea de sellos o pulseras para un mejor control del acceso.
- Se intentarán buscar fórmulas que beneficien al socio del AFA en el marco de esta fiesta.

En lo económico, hubo un ingreso total de 1.168 EUR (bar, diana...). Por lo tanto, no hubo pérdidas (se recuperó lo invertido).

En el año, se han recuperado unos 1.800 EUR en el balance global de fiestas. En cuanto a los Ecogots, se recuperó lo invertido en hacerlos y se tuvo una excedente de 4 EUR.

Desde el AFA, se reconoce a las familias organizadoras el esfuerzo realizado.

### **3. Organización de fiestas curso 2025-2026**

La Sra. Adriana Docampo, que ha venido recogiendo ideas de cara a la organización de fiestas del curso que viene, presenta los resultados de su trabajo.

Los principales cambios se recogen a continuación:

- Ya está elaborado el calendario de fiestas así como la distribución de los cursos para la ayuda en la organización. Se comunicará desde el primer momento para que quede claro (presentación en la nueva fiesta de bienvenida al curso el 19 de septiembre).

**Nota:** sobre la asignación de cursos propuesta inicialmente, se ajusta en Junta la

organización de la fiesta de fin de curso a 4º, a lo que se añadirán aquellas familias que lo deseen (se ofrecerá la posibilidad a través de mensaje de la Escuela).

- Mayor implicación de la Comisión de Fiestas en el soporte a la organización: trámites con el ayuntamiento, contratación de limpieza donde se requiera, contratación de proveedores en fiestas de fin de curso, compra de rosas y gestión de permisos en Sant Jordi, coordinación de las rúas de Carnestoltes y fiestas de Mayo y traslado de la información al curso organizador.
- Actualización de los protocolos de fiestas con tiempos para la realización de las comunicaciones
- Cambios en el formato de la fiesta de fin de curso siguiendo lo hablado en el punto anterior
- Organización de algunas fiestas por parte del AFA, incluyendo la nueva fiesta de bienvenida al curso, que ya está prácticamente planificada.
- Promoción del AFA en fiestas para que se visibilice el apoyo (carteles, ...).

#### **4. Composición de la Junta curso 2025-2026**

La composición de la Junta a cierre del curso 2024-2025 es de 11 personas (según aprobado en Asamblea General), necesitando la asistencia de un mínimo de 6 para poder constituir Juntas.

De cara al curso 2025-2026 causarán baja la Sra. Mireia Payès, la Sra. Joana Mulero y la Sra. Eva Sánchez, lo que da un total de 8 personas. Hasta la aprobación oficial de estas bajas en la siguiente Asamblea General, se seguirá necesitando la asistencia de al menos 6 personas.

#### **5. Ruegos y preguntas**

La Sra. Mireia Payès comenta que hay identificada una persona (Ana) que podría tomar el relevo en la Comisión de Batucada.

Se ha detectado un incidente con Confecciones la Palma acerca de descuentos en compra de chándals por pertenencia al AFA. Estos descuentos no son ciertos, con lo que se aclarará con el proveedor.

**PRÓXIMA REUNIÓN JUNTA AFA:** no se fija la próxima Reunión de la Junta General Ordinaria del AFA, primera del curso 2025-2026, que se definirá en grupos de WhatsApp.

Sin más a tratar, se cierra la sesión a las 22:31 horas, firmando con el visto bueno:

Vº Bº

SRA. PRESIDENTA

SR. SECRETARIO

Raquel Arauz

Alejandro Casado